

RUSSEL, Francis.

Il était premier chirurgien de l'hôpital de Sa Majesté, à Québec, le 5 juin 1762. (38)

S

SAINT-GERMAIN, Jean-Louis.

Né en 1731, il entre à l'Hôtel-Dieu du Précieux-Sang, Québec, le 4 mai 1750 et en sort le 12 du même mois. Il était chirurgien. (1)

SAINT-MARTIN, Toussaint-Antoine.

Voir ADHEMAR.

SAINT-MAURICE, Louis de.

Chirurgien, était à Québec en 1649 (2)

SAINT-MICHEL, François.

François St-Michel, chirurgien et soldat de la garnison de Québec, était fils de François St-Michel et d'Anne Véron, de St-Honoré de Paris. " Le 4 janvier 1680, à Québec, après dispense des " trois bans de mariage il épousa Marie-Madeleine Berthelot, " âgée de 18 ans, fille de Maurice Berthelot et de Marie Provost, de St-Michel de Mortagne, évêché de Xaintes. "

Dix enfants naquirent de ce mariage, dont les trois premiers furent baptisés à Québec, le premier le 9 mars 1680; les quatre

38. Doc. concernant l'*Histoire Constitutionnelle du Canada*, 1911, p. 22.

1. *Archives de l'Hôtel-Dieu du P.-S., Québec.*

2. Tanguay, *Dict. Gén.*, vol. I, p. 554.